

滝上



一つひとつ夢を叶えてく

今回は、滝西 佐々木 渉さん。スポーツをあてていき

ます。

佐々木さんは昭和40年兵庫

県西宮市生まれの54才。3人

兄弟の1番目で、父親の仕事

は公務員でした。小学校まで

は、父親の転勤のため、関西

圏で何回か引っ越しを経験し

ました。

高校生まで、ごく普通の学

生であったそう、部活はバ

スケットボール部、水泳部に

所属していました。

佐々木さんは昭和40年兵庫

県西宮市生まれの54才。3人

兄弟の1番目で、父親の仕事

は公務員でした。小学校まで

は、父親の転勤のため、関西

圏で何回か引っ越しを経験し

ました。

高校生まで、ごく普通の学

生であったそう、部活はバ

スケットボール部、水泳部に

所属していました。

現在につながる人生の転機

となつたのは、高校生の時に

読んだ徳村彰氏の著書に、深

い感銘を受け、当時、横浜市

で書店「ひまわり文庫」を営

んでいた徳村氏の所で、数週

間滞在して寝食を共にしたそ

うです。

滝上町に移り住み「森の子供

の村」を開設。佐々木さんも

共に行動をすることを決め、

滝上にやってきました。

昭和58年、徳村氏は北海道

の図書館で、アスパラガスの

ハウス栽培に関する農業書と

出会いました。

この栽培方法に可能性を感じて、農業で身を立てることを決意しました。実際の栽培の方法を視察するため、佐賀県にある農場を訪れ、現地で学んだりと準備を重ね、平成10年に就農しました。

現在の活動については?

二区にある農地で、アスパラガスのハウス栽培で農業をスタートしました。滝上では初めてのチャレンジであり、栽培には試行錯誤が続いて、生産が軌道に乗るまでに数年かかりました。現在では、滝上産のアスパラは、全国のお

客さんから引き合があり、各地に発送しています。

このほか、同じ畑作農家で、懇意にしていた、札久留の佐藤吉丸氏（当時）から和ハツカの栽培を学び、アスパラと共に行動をすることを決め、並行して栽培を開始しました。

滝上町農業技術開発センターに農業に関わる事になりました。

読書が好きなこともあり町の図書館で、アスパラガスのハウス栽培に関する農業書と出会いました。

この栽培方法に可能性を感じて、農業で身を立てることを決意しました。実際の栽培の方法を視察するため、佐賀県にある農場を訪れ、現地で学んだりと準備を重ね、平成10年に就農しました。



七面鳥燻製加工の様子



皆さんにひとことお願いします。

若い頃に縁があり、滝上に移り住み早37年が過ぎました。これまで多くの人に支えられ、ありがとうございます。農業も様々な経験を積み重ねながら、現在に至っています。

今後も地域貢献できるよう、頑張っていきたいと思います。